
Dal 20 gennaio
allenamenti

aperti a ragazzi
con disabilità

di Alessia Croce
alessia.croce
@incassetta.it

Le mie abilità sono più impor-
tanti delle mie disabilità: è que-
sto il motto di Zevio Inclusive,
organizzazione nata nel dicem-
bre scorso dalla volontà di
Rachele Perobello, Serena
Strambini e Stefania Cellini.
Lo scopo è quello di rendere
accessibili alcuni sport, come il
calcio, anche a ragazzi con disa-
bilità, soprattutto in età scolare.
Un progetto in porto c’è già: la
realizzazione di un ciclo di alle-
namenti finalizzato all’avvicina-
mento alle attività motorie, che

prenderà il via sabato 20 gen-
naio. 
«Siamo consapevoli che sarà un
percorso lungo e difficile, ma il
nostro obiettivo è fare in modo
che ogni bambino sia libero di
provare a praticare lo sport, cer-
cando di superare i propri osta-

coli e mettendosi in gioco»,
sono le prime parole delle pro-
motrici dell’idea. 
I successivi appuntamenti si ter-
ranno sempre di sabato, il 10
febbraio, il 2 e il 23 marzo, il 13
aprile, il 4 e il 25 maggio e l’8
giugno, dalle 10 alle 12, al pala-

sport di Zevio, in via Aldo
Moro, 44. L’iniziativa, patroci-
nata dal Comune, si rivolge ai
ragazzi dai 6 ai 16 anni con disa-
bilità motorie, fisiche, cognitive
o comportamentali ed è a parte-
cipazione gratuita. Le iscrizioni
saranno aperte sabato 13 gen-

naio, dalle ore 10 alle ore 12, al
palasport. Per informazioni 327
8119925 (Rachele Perobello) e
340 9972535 (Serena Strambi-
ni).
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Panchina rossa a Castel d’Azzano
Tra gli appuntamenti che a Castel d’Azzano hanno onorato il valore della donna in occasione della
giornata internazionale dedicata, è spiccata l’inaugurazione della panchina rossa al “Parco le Sor-
genti del Castello”. La panchina era stata già posizionata lo scorso marzo lungo il viale principale
che dall’entrata del “Martin Pescatore” porta fino a Villa Nogarola. L’amministrazione comunale ha
voluto aspettare novembre per dare il giusto risalto all’evento. L’inaugurazione è avvenuta alla pre-
senza del CIF (Centro Italiano Femminile) locale. «Si tratta di veicolare un messaggio importante –
le parole del sindaco di Castel d’Azzano Elena Guadagnini – su cui si può costruire un percorso di
informazione e di sensibilizzazione sul tema dell’eliminazione della violenza di genere». La panchi-
na rossa si affianca alla “Endopank”, dedicata a un argomento delicato come l’endometriosi (malat-
tia invalidante che provoca infiammazione cronica degli organi genitali femminili e che colpisce tre
milioni di donne in Italia). 
Durante l’inaugurazione è nata un’idea a cui dare nel prossimo futuro un seguito concreto: l’obiet-
tivo è infatti quello di posizionare un’altra panchina – di colore da definire – dedicata alla lettura,
affiancata da una casetta che ospiterà il “bookcrossing”. (J.Bur.)

Via S. Sebastiano 6/2, S. Giovanni Lupatoto (VR)
Orari: Lun-Ven dalle 8.00 alle 13.00
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di Jacopo Burati
jacopo.burati @incassetta.it

Nessun aumento delle imposte comunali
per il 2024 e tante opere in cantiere: il sin-
daco di San Giovanni Lupatoto, Attilio
Gastaldello e l'assessore al Bilancio Luisa
Meroni hanno fatto il punto della situazio-
ne all'indomani dell'approvazione del
bilancio di previsione da parte del Consi-
glio comunale.
«Il bilancio del Comune – spiega l'assesso-
re Meroni – ammonta a 36 milioni di euro,
che salgono ad 80 considerando le aziende
partecipate. Nonostante l'aumento dei
prezzi e del costo dell'energia, anche que-
st'anno abbiamo confermato la riduzione
delle aliquote comunali voluto dalla nostra
Amministrazione. Quindi, per il 2024 non
ci sarà alcun aumento delle tasse comuna-
li»
Tra le opere appena concluse, quelle in
cantirre e quelle che verranno avviate il
prossimo anno, sotto l'albero ci sono un
totale di 28,5 milioni di opere pubbliche.
«L’obiettivo è migliorare il territorio – sot-
tolinea il sindaco Gastaldello – e utilizzare
fino in fondo tutti i finanziamenti che
abbiamo ottenuto, in particolare con i
fondi del PNRR, nonostante l’aumento
dell’inflazione e dei costi delle materie
prime. Si tratta di opere strategiche per la
nostra città».
PISCINE COMUNALI. A gennaio sarà
approvato il progetto esecutivo delle pisci-
ne comunali. A marzo verrà dato il via ai
lavori ed entro il 30 settembre 2024, termi-
ne previsto dalla legge, dovrà essere com-
pletato il 30% dei lavori. Nei primi mesi
del 2023 è terminata la gara con l’indivi-
duazione dell’appaltatore e successiva-
mente l’affidamento dei lavori. Da settem-
bre si sono succeduti gli incontri per deter-
minare il progetto esecutivo e la convalida
della Conferenza dei servizi. Il costo tota-
le dell’opera è di 7 milioni, comprensivi
dei 3 milioni provenienti dal PNRR, 1
milione e mezzo  dai fondi per l'efficienta-
mento energetico del GSE (Gestione Ser-
vizi Energetici) e 2 milioni con finanzia-
mento dell’amministrazione comunale. I
lavori dovranno essere conclusi entro
marzo 2026.
PALAZZETTO DELLO SPORT. Il pro-
getto del Palazzetto dello Sport, che preve-
de una struttura a sè stante rispetto alla
piscina comunale, è stato rifinanziato con
un contributo del Comune di circa 900.000
euro, per un costo totale di 2.950.000 euro,
coperti in larga parte tramite fondi PNRR
e GSE. Ad oggi è stato completato lo svuo-
tamento dell’immobile e l’analisi dei

materiali e del loro smaltimento. A genna-
io avverrà la demolizione della vecchia
struttura. Si prevede che i lavori del nuovo
palazzetto siano completati  tra settembre e
la fine del 2024. Il palazzetto sarà utilizza-
bile non appena verrà consegnato al
Comune, anche in attesa del collaudo tec-
nico-amministrativo. 
ATRE OPERE COMPLETATE. Di
recente è stata completata e collaudata via
Monte Comun per un investimento di
850.000 euro: il viale è stato completa-
mente rifatto, compresi i sottoservizi,
nuovi il camminamento e la pista ciclabile
ai due lati della strada, sostituita completa-
mente l’illuminazione e garantita la sicu-
rezza, con opere per la riduzione della
velocità. In zona industriale sono state
rifatte, con lavori in notturna per non crea-
re disagi alla viabilità, anche le rampe
della Transpolesana per un importo com-
plessivo di 500.000 euro. 
OPERE PREVISTE AD INIZIO 2024.
È stato avviato l’appalto per la riqualifica-
zione di via della Vittoria (investimento da
450.000 euro). Sarà completata il rifaci-
mento dell’illuminazione dell'impianto
sportivo di calcio e del circolo tennis di
Raldon, previsto anche un nuovo impianto
di riscaldamento della tensostruttura (per
un totale di 200.000 euro). 
Sarà realizzato l’efficientamento energeti-
co e la sostituzione degli infissi delle scuo-
le “Marconi” di via Ugo Foscolo (130.000
euro totali). È stato inoltre già consegnato
il cantiere del Parco Cangrande, i lavori
per la nuova area verde a servizio della
scuola e della comunità inizieranno a gen-
naio. Il costo dell'intervento è 480mila
euro.
ILLUMINAZIONE. Lo scorso settembre
ha preso il via la convenzione Consip con
la società City Green Light per il servizio

di pubblica illuminazione nel territorio del
Comune di San Giovanni Lupatoto. Il con-
tratto prevede per i prossimi nove anni una
spesa di 5,2 milioni di euro + IVA a carico
del Comune  per la fornitura di energia
elettrica e la manutenzione della pubblica
illuminazione, City Green Light con una
spesa prevista di 1.7 milioni di euro + IVA
sostituirà entro la fine del 2024 i corpi illu-
minanti obsoleti (circa 500) con punti luce
più efficienti.
ALTRI INTERVENTI. È terminato il
secondo stralcio della manutenzione stra-
ordinaria della Casa Albergo. Sono stati
investiti circa 600.000 euro per la messa in
sicurezza antisismica, la sostituzione della
copertura e dei serramenti della scuola
secondaria “Marconi” in via Foscolo. È
stato inoltre consegnato il nuovo pallone
pressostatico del doppio campo di tennis di
via 24 maggio. Altri interventi riguardano
la sicurezza stradale con attraversamenti
pedonali in via Carlo Alberto (120.000
euro, di cui 50.000 da contributo regiona-
le). Per quanto riguarda la manutenzione
straordinaria e asfaltatura di marciapiedi,
piste ciclabili e strade, l’ammontare previ-
sto è di 750.000 euro.
SCUOLE CESARI. A gennaio partirà il
nuovo stralcio dei lavori di adeguamento e
ampliamento delle scuole elementari
“Antonio Cesari” di via Trieste, per una
spesa complessiva di 3.500.000 euro, con
previsione di completamento entro l’inizio
dell’anno scolastico 2024-25. 
OPERE IN PREVISIONE. Durante il
prossimo anno saranno ristrutturate le
coperture dei cimiteri del capoluogo e di
Raldon non compresi nel project financing
(per 500.000 euro totali). Sarà completato
il posizionamento della fibra sul territorio
comunale con il rifacimento della pavi-
mentazione stradale. È previsto l’amplia-
mento e la manutenzione della baita degli
alpini di Raldon. Saranno approntati tre
attraversamenti pedonali  in via 24 maggio
a Pozzo, in via Foscolo nel capoluogo e in
via Speranza a Raldon. Sarà messa a punto
la progettazione esecutiva della pista cicla-
bile del Comotto e del centro comunitario
di Pozzo (ex Galm). 
Saranno affidati gli incarichi per la fattibi-
lità tecnica ed economica del centro cultu-
rale alle Pindemonte e per la riqualifica-
zione delle scuole Aleardi. Ci sarà inoltre
l’esecuzione dei lavori per la manutenzio-
ne straordinaria del porfido antistante il
palazzo municipale (costo di 330.000
euro). Altre opere in previsione riguardano
la nuova curva della pista Bmx in viale
Olimpia e la riqualificazione della pavi-
mentazione della pista di pattinaggio.

Approvato in Consiglio il Bilancio 2024: le tasse non aumentano

Tutte le opere in cantiere
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Eletto il 46esimo “Re del Goto”
Si sono completate a San Giovanni Lupatoto le votazioni del 46° “Re del Goto”, la maschera di carne-
vale rappresentativa del paese. A contendersi lo scettro di sire lupatotino sono stati due cittadini di San
Giovanni: Andrea “Puce” Rossi, operaio, con la fascia numero uno, e Luciano “Tromba” Zenti,
agricoltore specializzato nelle fragole, con la numero due. Su un totale di 688 voti, Luciano “Tromba”
Zenti ha sbaragliato la concorrenza del rivale ottenendo 452 preferenze contro le 236 di Andrea “Puce”
Rossi. Durante la mattinata delle votazioni, tra un rinfresco e una bevanda calda, hanno votato molte

maschere di Verona e provincia, tra cui gli
ex “Re del Goto” e molti “Papà del
Gnoco”. «Ringraziamo i cittadini che
sono venuti a salutarci in piazza Umberto
e a votare – l’annuncio del presidente del
comitato carnevale Thomas Bronzati –.
Un grazie per il prezioso aiuto anche
all’amministrazione comunale e alla Pro
Loco». 
L’appuntamento per l’investitura del
nuovo “Re del Goto” sarà sabato 20 gen-
naio al centro comunitario di Raldon. 

Questionario on line
per il nuovo 

Piano del Traffico
Ora tocca ai cittadini di San Giovanni Lupatoto offrire il
proprio contributo all'Amministrazione per progettare la
nuova mobilità della Città. 
Il Comune sta aggiornando il Piano Generale del Traffico
Urbano di San Giovanni Lupatoto.  Lo scorso aprile sono
state condotte le rilevazioni sui flussi di traffico nel territo-
rio lupatotino, adesso il Comune vuole conoscere le abitu-
dini dei cittadini in merito agli spostamenti quotidiani den-
tro e fuori il comune. Età, sesso, professione, veicoli posse-
duti in famiglia, mezzo utilizzato prevalentemente per gli
spostamenti, destinazioni: sono alcune delle domande
(meno di trenta) a cui il questionario cercherà di dare una
risposta.
«Per poter intervenire efficacemente sulla viabilità della
nostra città – spiega il sindaco Attilio Gastaldello -  abbia-
mo  bisogno della collaborazione dei nostri concittadini:
sapere come si spostano, per lavoro o nel tempo libero, per-
ché scelgono un mezzo piuttosto di un altro; è fondamenta-
le per la mappatura della situazione della mobilità lupatoti-
na. In base ai risultati del sondaggio e agli approfondimen-
ti nella Consulta della mobilità dei dati raccolti con l'inda-
gine dei flussi del traffico dell'aprile scorso, l'Amministra-
zione potrà decidere quali interventi apportare in futuro
sulla viabilità cittadina, anche per adottare misure anti-
smog più efficaci». 
Al questionario, che va compilato direttamente on line, si
potrà accedere fino al 3 febbraio 2024 dalla homepage del
sito del Comune.

Mobilità

Via Lago di Garda, 2 - BUTTAPIETRA
e-mail: poli.sandro@yahoo.it

Riparazioni TV, video, impianti
antenna singoli e centralizzati,

terrestri e satellitari

cell. 348 7568680

Il sindaco Attilio Gastaldello insieme
all’assessore al Bilancio Luisa Meroni

Corso di fotografia
Scopri il tuo linguaggio nelle foto: al via le iscirzioni per il
corso fotografico che si terrà nell'ex canonica di Pozzo, da
gennaio a marzo. Il comune di San Giovanni Lupatoto propo-
ne, a partire da lunedì 29 gennaio, un corso di otto incontri in
collaborazione con l’associazione “Scatti da Lupi”. L’iniziati-
va è dedicata ai giovani dai 18 ai 29 anni e si inserisce all’in-
terno del progetto del comitato intercomunale per le Politiche
giovanili, di cui il comune lupatotino è capofila, alla quale par-
tecipano altri 10 comuni: Albaredo d’Adige, Bovolone, Butta-
pietra, Caldiero, Castel d’Azzano, Isola Rizza, Palù, Ronco
all’Adige, Salizzole e San Martino Buon Albergo. 
La fotografa Giulia Adami e altri relatori di Scatti da Lupi
approfondiranno, in incontri serali di due ore, dalle 20.45 alle
22.45, le tecniche fotografiche, il ritratto e l'autoritratto, il rac-
conto fotografico, il reportage. È prevista anche un'uscita in
esterno domenica 10 marzo per la realizzazione di un proget-
to di gruppo che verrà valutato nella serata conclusiva del
corso. Per partecipare al corso inviare una mail a   segrete-
ria@scattidalupi.it,  specificando che si chiede l'iscrizione in
quanto residenti in uno dei comuni della rete, entro venerdì
26 gennaio 2024.





di Jacopo Burati

Rigenerazione urbana e promozione
degli investimenti delle Piccole Medie
Imprese di commercio, servizi e sommi-
nistrazione di alimenti e bevande. È que-
sto il connubio con cui l’assessorato allo
Sviluppo economico della Regione Vene-
to vuole dare un impulso alle aziende
attraverso il bando del PR Veneto FESR
2021-27 riservato ai distretti del commer-
cio. L’accordo operativo tra Confcom-
mercio, amministrazioni comunali e
imprese locali definisce le spese con
l’obiettivo di valorizzare l’offerta dei ter-
ritori coinvolti, investendo in ammoder-
namento tecnologico e attrezzature
riguardanti sviluppo digitale, transizione
ecologica, risparmio energetico e sistemi
di videosorveglianza. Le imprese stesse
si impegnano, una volta ottenuto il bene-
ficio, ad attività di animazione e promo-
zione del distretto di appartenenza, defi-
nendo in sinergia con l’amministrazione
comunale un piano per la valorizzazione
delle eccellenze locali e una spinta verso
la digitalizzazione e la sostenibilità. Le
spese per la crescita e l’ammodernamen-
to delle aziende verrà finanziata al 50%.
Le spese a vantaggio del territorio ver-
ranno invece coperte dai fondi regionali
al 100%. 
AZIONI. «Le imprese locali possono
essere sostenitrici e ulteriori promotrici
della valorizzazione e della capacità
attrattiva del distretto di cui fanno parte  –
spiega il responsabile di Confcommercio
Verona Paolo Caldana –. Di fatto que-
st’azione migliorerà anche i servizi desti-
nati ai clienti, a vantaggio sia dei ricavi

aziendali che dell’offerta all’interno del
territorio». Le azioni principali prevedo-
no di coordinare la promozione e la digi-
talizzazione delle campagne di marketing
per tutte le attività e gli eventi presenti in
paese. Si darà vita infatti a un percorso di
attività nell’arco di un anno riguardanti il
tema dell’eco-sostenibilità, con la crea-
zione di un piano di digital marketing e
cercando così di amplificare il contenuto
dei messaggi proposti anche al di fuori
del Comune. La Regione Veneto provve-
derà in seguito a valutare la proposta pro-
gettuale che le imprese hanno elaborato

con il completo sostegno di Confcom-
mercio Verona e in collaborazione con
Confiditer, la cooperativa di garanzia del
credito che recita una parte speciale sulla
finanza agevolata. Il bando ha previsto
una sola aggregazione di imprese per
Distretto. L’unica eccezione riguarda
Verona dove erano previste due aggrega-
zioni, di cui una gestita da Confesercenti. 
NUMERI. Sono 110 in totale le aziende
che sono state coinvolte nel progetto alla
scadenza del bando fissato per lo scorso
13 dicembre. «Abbiamo organizzato
undici riunioni con una media di 20

aziende presenti – racconta Caldana –.
Questo dimostra l’interesse suscitato dal-
l’iniziativa. Il nostro obiettivo è far capi-
re a queste ditte che possono ottenere
contributi a patto di strutturarsi e cogliere
le più moderne occasioni di sviluppo». 
Il maggior numero di imprese che hanno
dato disponibilità sono all’interno del ter-
ritorio di Valeggio del Mincio con 16.
Seguono in doppia cifra Verona (14),
Villafranca (14), Malcesine (12) e San
Bonifacio (11). A seguire Garda con 7
imprese coinvolte, seguita da San Gio-
vanni Lupatoto (6), Vigasio (6) e Bus-

solengo (5). Discorso a parte è riservato
ai distretti territoriali, comprendenti cioè
più Comuni: quello delle “Terre Piane”
con Cerea, Bovolone, Sanguinetto e
Casaleone (11 aziende in totale parteci-
panti al bando) e quello composto dai
Comuni di Castelnuovo del Garda,
Sommacampagna e Sona (8). «La
media di contributo regionale destinato a
ogni distretto è di circa 200.000 euro –
puntualizza Caldana – quindi un totale
complessivo di 2.200.000 euro a fondo
perduto. Mediamente il 62.5% di tale
contributo sarà destinato ad aiutare la
spesa per l’ammodernamento delle
aziende che hanno partecipato al bando.
Il 37.5% rimanente – quindi un totale di
825.000 euro – è tutto appannaggio della
valorizzazione del territorio, degli eventi
e delle eccellenze territoriali, per una
media di 75.000 euro a distretto. Una
cifra importante, ma attenzione: la
Regione potrebbe attuare dei tagli e delle
ridefinizioni quindi bisogna essere pru-
denti. Ad aprile avremo i risultati delle
graduatorie».

COMMERCIO. Da Villafranca a Bovolone, tutti i progetti presentati in provincia

Distretti: la carica dei 110

Disoccupazione agricola: chi ne ha diritto
L’indennità di disoccupazione agricola è un contributo economico erogato dall’INPS e destinato alle lavoratrici e ai lavoratori
agricoli che hanno perso involontariamente il lavoro o a cui non è stato rinnovato il contratto nel corso dell’anno 2023. 
È un importante strumento di sostegno al reddito per i periodi in cui non si è svolta alcuna attività lavorativa. 
La domanda deve essere presentata all’INPS solo tramite invio telematico entro il 31 marzo di ogni anno, per i periodi non lavo-
rati dell’anno precedente. Oltre questo termine si perde il diritto a ricevere l’indennità. 
Hanno diritto a ricevere la disoccupazione agricola gli operai agricoli a tempo determinato; gli operai agricoli a tempo indetermi-
nato, che vengono assunti o licenziati nel corso dell’anno; i piccoli coloni; i compartecipanti familiari; ed anche i piccoli coltiva-
tori diretti, che integrano fino a 51 le giornate di iscrizione negli elenchi nominativi mediante versamenti volontari. 
Per poter presentare la domanda è necessario essere iscritti negli elenchi comunali dei lavoratori agricoli dipendenti, essere iscrit-
ti da almeno due anni all’assicurazione contro la disoccupazione involontaria ed avere almeno 102 contributi giornalieri (giorna-
te lavorate) nel biennio 2022/2023. Per raggiungere le 102 giornate di contribuzione vale anche il lavoro dipendente non agrico-
lo, eventualmente svolto, purché l’attività agricola sia prevalente nell’anno o nel biennio di riferimento. 
Per verificare se si possiedono i requisiti richiesti, compilare ed inviare la domanda all’INPS ci si può rivolgere fin d’ora alla
FLAI-CGIL. Nei nostri uffici, presenti in tutta la provincia di Verona, verifichiamo inoltre le condizioni per ricevere da Agri.Bi.
le integrazioni economiche in caso di malattia o infortunio, i contributi scolastici e il rimborso di spese sanitarie previsti per le
lavoratrici e i lavoratori agricoli, aiutando a compilare le domande necessarie. 
Indirizzi e orari degli uffici FLAI CGIL si possono trovare all’indirizzo web: https://www.cgilverona.it/iniziative/disoccupazio-
ne-agricola-2024.  Per ulteriori informazioni si può contattare telefonicamente il 045 8674611 (alla risposta digitare 1 e poi 10). 
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Nel panorama sempre più rilevante dell'ef-
ficienza energetica e della sostenibilità
ambientale, l'azienda EBS Impianti è
un’eccellenza villafranchese per la consu-
lenza e l'installazione di sistemi di riscal-
damento, climatizzazione e produzione di
energia sostenibile. Specializzati nella for-
nitura e nell’installazione di caldaie, clima-
tizzatori, impianti fotovoltaici e pompe di
calore, l'obiettivo principale di EBS
Impianti è offrire soluzioni all'avanguardia
che migliorino l'efficienza energetica dei
propri clienti, sia che si tratti di privati,
condomini o aziende.
La consulenza personalizzata è uno dei
punti di forza dell'azienda, poiché permet-
te di individuare le soluzioni più adatte alle
esigenze specifiche di ciascun cliente.
«Il metodo - spiega Nicola Bazzoni, titola-
re dell’azienda, che opera dal 2011- è quel-
lo di proporsi con un ‘porta a porta’ attua-
lizzato ai nostri giorni. Esso è inteso sem-
pre come ricerca del rapporto diretto con il
cliente, in modo da raccoglierne le esigen-
ze e guidarlo nelle scelte. Però senza suo-
nargli il campanello, come avveniva in
passato, ma utilizzando i social media.
Ed è attraverso i social media che EBS
Impianti si presenta e illustra come può
soddisfare le esigenze del cliente, con il
quale successivamente verrà fissato l’ap-
puntamento con uno dei nostri diciotto
venditori durante il quale si entrerà nei det-
tagli del progetto e della vendita».

«In pratica funziona così - continua Bazzo-
ni-. Se, per esempio, uno deve ristrutturare
un bagno, invece di sbattersi andando di
qua e di là a cercare idraulico, muratore,
piastrellista e dove acquistare gli accessori,
si rivolge a noi che gli vediamo il pacchet-
to completo»
Un altro servizio di EBS Impianti che fa la
differenza è che non offre al cliente il sem-
plice progetto o la realizzazione dell’im-
pianto o la sostituzione della caldaia, ma
ne cura anche tutto l’aspetto burocratico

per ottenere le detrazioni fiscali. Cosa che
implica un’organizzazione che il semplice
idraulico non ha.
EBS Impianti offre una vasta gamma di
soluzioni, coprendo diversi settori cruciali
per migliorare l'efficienza e la sostenibilità
degli edifici. Dalle caldaie ai climatizzato-
ri, dagli impianti fotovoltaici alle pompe di
calore, ogni prodotto è selezionato attenta-
mente per garantire prestazioni eccellenti e
durature nel tempo. Ciò che contraddistin-
gue l’azienda è anche la cura e l'attenzione
verso il cliente. Oltre alla consulenza per-
sonalizzata, l'azienda si impegna a offrire
un servizio completo che include l'installa-
zione, la manutenzione e l'assistenza post-
vendita, garantendo così un'esperienza
soddisfacente e duratura.
La novità che differenzia EBS impianti è
nella duplice organizzazione: artigianale e
commerciale, dato che si avvale della col-
laborazione di cinque idraulici, di un elet-
tricista oltre che di diciotto rappresentanti
commerciali. Questa formula innovativa
nel 2022 ha prodotto un fatturato di sette
milioni di euro e nel 2023 di cinque milio-
ni e mezzo raccolti in un bacino che va dal
Friuli alla Liguria e che ha nel Veneto,
nella Lombardia e nell’Emilia-Romagna i
punti di forza. Al centro di tuto la sede ope-
rativa a Villafranca, in via Postumia, 27.
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Come si sono espressi 
i Consigli comunali

Un nuovo progetto di incenerimento fanghi nell’impianto di Ca’
del Bue, è stato presentato alla Regione, a firma di Agsm, a pochi
mesi dalla bocciatura di un analogo impianto presentato sul terri-
torio di San Martino Buon Albergo.
In Consiglio a San Martino è stata trattata una mozione presenta-
ta dalle liste di minoranza San Martino Domani e San Martino
Civica, che chiedevano di incaricare uno studio tecnico esterno
per le osservazioni. La mozione è stata modificata dalla maggio-
ranza ed approvata dalla stessa, ma con l’abbandono dell’aula da
parte delle minoranze che denunciano lo svuotamento di signifi-
cato a causa di un emendamento che prevede “l’eventuale incari-
co di uno studio tecnico”.
A San Giovanni Lupatoto in un Consiglio successivo è stasta vota-
ta all’unanimità una delibera nella quale si ribadisce la ferma con-
trarietà del Comune verso ogni ipotesi di attivazione di nuove
linee di incenerimento e di ulteriori interventi di revamping
all’impianto, così come proposti, soprattutto in ragione delle criti-
cità connesse al contesto ambientale, considerati altresì i rischi
potenziali espressi da autorità sanitarie derivanti anche dall’ince-
nerimento dei PFAS. Nel medesimo provvedimento viene inoltre
dato ampio mandato al Sindaco ed alla Giunta, con il coinvolgi-
mento costante del Consiglio di porre in essere tutte le azioni ed
iniziativa per la tutela della salute dei cittadini.
A Zevio è stata approvata all’unanimità la mozione di Zevio Bene
Comune che impegna l’Amministrazione a svolgere uno studio
più approfondito sulle ricadute in termini ambientali e di impatto
per la salute di questo nuovo progetto, anche attraverso l’audizio-
ne nella Commissione Consiliare Ambiente di esperti di settore. 
I consiglieri di minoranza di San Giovanni, San Martino e Zevio,
rispettivamente Anna Falavigna, Francesco Merzari ed Enrico
Righetto annunciano la creazione di un tavolo comune di studio
del progetto stesso, per partecipare in modo comune e coordinato
alla stesura delle osservazioni, con i rispettivi gruppi politici.

Trattamento fanghi a Ca’ del BueEsperti nell’efficienza energetica e nel comfort sostenibile

EBS: soluzioni chiavi in mano

Nicola Bazzoni, titolare EBS Impianti



di Jacopo Burati
jacopo.burati
@incassetta.it

“Azzano Live” sempre più
generosa. L’associazione locale
di Castel d’Azzano, che ha
organizzato l’omonimo festival
musicale dal 22 al 25 giugno al
parco "Le Sorgenti del Castello"
dietro Villa Nogarola, ha donato
oltre 10.000 euro alle associa-
zioni di volontariato locale e al
di fuori del paese che si occupa-
no di persone in difficoltà. 
La cerimonia di consegna è
avvenuta all’interno della sala
polifunzionale “Santa Maria
Annunziata” in piazza Pertini.
Presenti alcuni membri della
giunta comunale, i volontari e
gli sponsor di “Azzano Live
2023” e i rappresentanti dei
sodalizi a cui sono state indiriz-
zate le donazioni. 
Nel dettaglio, sono stati destina-
ti 2500 euro ad Abeo, associa-
zione che fa da tramite con il
reparto di Oncoematologia
Pediatrica dell'Ospedale della
Donna e del Bambino di Vero-
na; 2500 euro a “La Grande
Sfida Onlus”, che si occupa di
assistenza e promozione inclusi-
va per le persone con fragilità

sociali e umane; 1500 a “Il
Castello dei Sorrisi”, associa-
zione di Castel d'Azzano che si
occupa di bambini che proven-
gono dai Paesi Balcani e dal-
l'Africa e che hanno bisogno di
interventi delicati e urgenti di
cardiochirurgia e neurochirur-
gia; 1500 alla sezione della
Croce Verde di Castel d'Azza-
no, che nel 2022 ha festeggiato
i 25 anni di attività; 1500 alla
Fevoss locale, che si occupa
ogni giorno di soccorso, tra-
sporto e assistenza di anziani e
persone fragili verso le strutture
ospedaliere. Ulteriori 2600 euro

sono stati infine donati all'asso-
ciazione “Anffass” di Cesena
che si occupa di ragazzi con
disabilità nei territori che recen-
temente sono stati colpiti dal-
l’alluvione e che hanno subito
danni agli scantinati e agli
ascensori della sede principale:
il denaro servirà inoltre ad
acquistare una sedia speciale
che permetterà di affrontare con
efficacia qualsiasi rampa di
scale. 
«La nostra missione è dedicare
tempo e lavoro a beneficio degli
altri – sottolinea il presidente di
“Azzano Live” Luca Venturi –.

È proprio per questo che abbia-
mo ideato il nostro festival esti-
vo musicale che organizziamo
ogni anno: per aiutare e sostene-
re le associazioni di volontaria-
to presenti sul territorio che in
maniera diretta e ogni giorno si
occupano delle persone più
svantaggiate. Siamo un gruppo
di amici che si impegna sempre
al massimo per la beneficienza
con lo spirito dell’aiuto recipro-
co e dell’affiatamento di squa-
dra. Negli ultimi anni abbiamo
raggiunto risultati importanti e
di questo siamo molto soddi-
sfatti».

“Azzano Live” stacca cinque assegni per associazioni e volontari

Diecimila euro di solidarietà
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CORSO DI DIFESA PERSONALE. A Castel d’Azzano parte
un nuovo corso di difesa personale basato sulle tecniche del
jujitsu tradizionale giapponese. La prima lezione sarà lunedì
15 gennaio, data entro la quale si possono completare le iscri-
zioni all’ufficio sport del Comune (piano terra del municipio
a Villa Nogarola). Tutte le lezioni, guidate dal maestro Rober-
to Granati, si svolgeranno dalle 18:30 alle 20 alla palestra
sotto le tribune del campo sportivo in piazzale degli atleti.
L’iniziativa è in collaborazione con l’associazione sportiva
dilettantistica “Taki No Kan” di Castel d’Azzano. 
Per informazioni è possibile telefonare al numero
348.8566893 o mandare un’e-mail a takinokan@alice.it.

SFILATA DI CARNEVALE A CASTEL D’AZZANO.
Domenica 21 gennaio alle 14:30 dieci carri allegorici colore-
ranno le strade della città. Il percorso, con relativa chiusura
delle strade, prevede la partenza dei carri con le loro corti da
piazzale Kennedy e il passaggio da piazza Gilardoni e via Mar-
coni. L’arrivo è programmato in piazza Pertini, dove ci saran-
no la presentazione delle maschere partecipanti e la possibilità
di ristoro – coordinato dall’associazione locale “Azzano Live”
– con truck food, gnocchi, frittelle e dolci tipici del carnevale.
La giornata di carnevale è organizzata dal Comune di Castel
d’Azzano con la collaborazione del comitato storico “Conte
Nogarola”. (J.Bur.)

Notizie e appuntamenti 

Al Cuore della Democrazia:
questo il titolo del corso di for-
mazione promosso dalla Scuola
di Formazione all’Impegno
Sociale e Politico (Sfisp) della
Fondazione Toniolo, in collabo-
razione con l’Assessorato alle
politiche giovanili del Comune
di San Giovanni Lupatoto.
«Il corso ha come obiettivo –
sottolinea l'assessore alle Poli-
tiche giovanili Debora Lerin -
un percorso di formazione a
partire da una visione “alta”
della politica, che ha come fine
l’interesse della comunità e,
come strumento, la partecipa-
zione consapevole ed è desti-
nato a giovani di età compresa
tra i 18 e 29 anni, residenti a
San Giovanni Lupatoto e negli
altri comuni della rete interco-
munale delle politiche giovani-
li: Albaredo d’Adige, Bovolo-
ne, Buttapietra, Caldiero,
Castel D’Azzano, Isola Rizza,
Palù, Ronco all’Adige, Saliz-
zole e San Martino Buon
Albergo».
A partire dal 27 gennaio e
fino al 2 marzo, sono previsti
sei incontri che si terranno di
sabato, dalle ore 9 alle 12, a
Casa Novarini.  Un percorso di
formazione mirato a fornire
strumenti e competenze, per
educare al discernimento, alla
capacità di cogliere le doman-
de più vere e di individuare le
risposte praticabili, per assu-

mere le decisioni più idonee ad
attuare le soluzioni corrette,
nell’interesse di tutti.
«Gli obiettivi dell'iniziativa
sono molteplici - spiega don
Renzo Beghini della Fonda-
zione Toniolo -: fornire cono-
scenze specifiche, sviluppare
competenze e maturare uno
stile anche in ambito comuni-
cativo. Crediamo che sia non
solo necessario conoscere il
linguaggio e il funzionamento
amministrativo ma avere uno
sguardo d'insieme. Per questo
chiediamo a chi partecipa di
essere disponibile al confronto.
L'elemento chiave è che più
persone, soprattutto giovani,
con sensibilità diversa, possano
confrontarsi e partecipare atti-

vamente su temi importanti per
la vita comunitaria».
Il corso si svolgerà attraverso
lezioni frontali, con l’intervento
di docenti con esperienza, labo-
ratori e gruppi di studio. Ogni
giornata prevede due momenti:
alla prima ora di lezione segue
il momento di confronto e di
rielaborazione attraverso un
laboratorio di gruppo e la suc-
cessiva riconsegna in aula.
Per iscriversi inviare una mail
a: politiche.giovanili@comu-
ne.sangiovannilupatoto.vr.it.
È richiesto un contributo simbo-
lico di euro 10 per i residenti di
San Giovanni Lupatoto e in tutti
gli altri 11 Comuni della Rete
intercomunale. Per tutti gli altri
comuni la quota è di 50 euro. 

Corso intercomunale per far crescere i giovani

Formazione politica

Il sindaco Gastaldello, don Renzo Beghini e l’assessore  Lerin



Per il terza volta consecutiva è
una ragazza il sindaco  del
Consiglio Comunale delle
Ragazze e dei Ragazzi per il
mandato 2023/2025.
Si è tenuta venerdì 15 dicem-
bre, la riunione dei 24 consi-
glieri eletti dagli alunni dei
due istituti comprensivi lupa-
totini. Le votazioni si sono
svolte in sala consiliare in
municipio, dopo i discorsi nei
quali i 12 consiglieri, che si
sono candidati alla carica,
hanno esposto ai compagni
idee e progetti da realizzare.
In primo piano l’ambiente e la
sostenibilità, ma anche tema-
tiche sociali e culturali a
sostegno di attività extra sco-
lastiche. Dalle votazioni è
risultata eletta sindaco Sara
Fasoli, della scuola seconda-
ria di primo grado De Gasperi
di Raldon, mentre il vicesin-
daco è Alessandro Campara
della scuola primaria Ceroni. 
«Mi congratulo con la neo Sin-
daco e il neo Vicesindaco, -
interviene l’assessore delegato
all’istruzione Debora Lerin- ai
quali auguro, da parte dell’Am-
ministrazione comunale di San
Giovanni Lupatoto, un buon
lavoro in sinergia con tutto il

Consiglio Comunale delle
Ragazze e dei Ragazzi a soste-
gno delle iniziative proposte dai
loro compagni di scuola». 
«Il CCRR - conclude il Sindaco
Attilio Gastaldello - è l’espres-
sione della partecipazione attiva
e contribuisce ad offrire l’op-
portunità per impegnarsi anche
al di fuori del contesto scolasti-
co. Tutti i presenti hanno testi-
moniato, con il senso civico e la
responsabilità, il valore della
democrazia».

Sara Fasoli di Raldon guiderà il Consiglio dei ragazzi fino al 2025 

Sindaco jr ancora in rosa
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Sono 224 le domande pervenute al comune di San Giovanni Lupatoto entro il 31 ottobre e validate
dall'Ufficio Istruzione. Hanno risposto al bando per le eccellenze scolastiche 43 studenti delle terze
medie, 175 delle scuole superiori e 6 studenti universitari. «Anche quest'anno – sottolinea l'assesso-
re all'Istruzione Debora Lerin – riconosciamo il merito di oltre duecento studentesse e studenti per
l’ottimo risultato raggiunto nello studio. I premi ammontano complessivamente a oltre 24mila euro». 
Dal 2016 ad oggi sono 1686 le eccellenze scolastiche lupatotine che hanno beneficiato del premio
istituito dall'Amministrazione comunale.
«I voti massimi raggiunti sono quelli delle licenze medie - spiega l'assessore Lerin -. Nelle classi
terze delle scuole secondarie di primo grado i “dieci” sono stati 23 (13 femmine e 10 maschi), men-
tre i diplomati delle classi quinte delle scuole secondarie di secondo grado che hanno ottenuto il
diploma con il “100” sono stati 11 (9 femmine e 2 maschi). Contrariamente alla tendenza degli anni
precedenti, quest’anno, seppure di poco, si sono distinti gli istituti tecnici in cui i meriti, conseguiti
complessivamente, nei cinque anni di scuola, sono stati 86 mentre i meritevoli dei licei complessiva-
mente sono stati 78. 
A breve le studentesse e gli studenti, che hanno presentato la domanda nei tempi previsti dal bando,
saranno contattati dall’ufficio Istruzione per l’invito alla serata di premiazione che si terrà come di
consueto in primavera al Teatro Astra.

Assegnate 224 Borse di Studio

Ripulito il monumento

Il marmo rosso di Verona è tornato all'aspetto originale: dopo
quarant'anni è stato completamente ripulito dalla patina del
tempo e dello smog il monumento ai caduti di piazza Umber-
to I a San Giovanni Lupatoto.
«Abbiamo affidato l'incarico a due artigiani lupatotini – spie-
ga il vicesindaco con delega all'Arredo urbano, Mattia Stoppa-
to – che con maestria, pazienza e passione hanno saputo ripor-
tare la pietra e il metallo delle scritte alla loro originaria bel-
lezza, restituendo nel contempo  decoro al centro della nostra
alla Città. Un intervento oltretutto che ha comportato un costo
contenuto per le casse comunali»
«Era un intervento doveroso - interviene Luisa Meroni, asses-
sore al Cerimoniale – per il rispetto che portiamo ai nostri
caduti. Il prossimo passo sarà il restauro dell'arco all'ingresso
del campo Battistoni, dedicato ai caduti della Grande Guerra».

www.esacom.it - info@esacom.it

ESA-Com spa
Via Antonio Labriola, 1 - 37054 - Nogara(VR)

tel: 0442 51 10 45

“100% Riciclo - ESA-Com” è l’ap-
plicazione ideata per aiutare cit-
tadini ed esercizi commerciali a
gestire la raccolta differenziata in
tutti i suoi aspetti e tra i suoi
obiettivi si propone di far rag-
giungere i massimi traguardi
possibili in termini di percentua-
le di rifiuti differenziati. Si può
scaricare su tutti i dispositivi
dotati di sistemi Android o iOS.
“100% Riciclo - ESA-Com” offre
risposte e servizi a numerosi
quesiti:

Grazie allo “Sportello Online”
(consultabile anche al link
https://www.esacom.it/spor-

tello-online) potrai visualizzare
le informazioni sui tuoi contrat-
ti come: contenitori in dotazio-
ne, svuotamenti effettuati, fat-
ture emesse e stato dei paga-
menti.

Scoprire come differenziare

un singolo rifiuto o una catego-
ria di rifiuti.

Capire come è organizzata la
raccolta differenziata dei rifiuti
nel tuo Comune.

Avere sempre a portata di
mano il calendario della raccol-

ta porta a porta e gli orari di
apertura dei centri di raccolta.

Configurare e ricevere notifi-
che quotidiane riguardanti la
raccolta porta a porta del gior-
no seguente.

Ricevere tutte queste infor-
mazioni in modo personalizzato
in base alla tua frazione di resi-
denza e alla tipologia di utenza
(domestica, non domestica).

Gestire diversi profili di rac-
colta (quella personale, quella
della propria azienda, quella di
un parente) e poter passare
facilmente da un profilo all’al-
tro.

Sullo smartphone tutte le informazioni per gestire la raccolta differenziata

“100% RICICLO ESA-COM”: L’APP CHE 
SEMPLIFICA LA GESTIONE DELLA RACCOLTA



di Martina Scrimali
martina.scrimali@incassetta.it

La cooperativa sociale onlus “La Tata”
nasce nel 2010, come associazione, da un
gruppo di donne che desideravano tra-
sformare il loro desiderio di cura in una
professione. Inizialmente proponeva al
pubblico il servizio tagesmutter: un
luogo di accoglienza e di cura per bambi-
ni da 0 a 3 anni, con un personale forma-
to per il servizio, da svolgersi nell’abita-
zione della figura educativa. 
Dal 2012 La Tata si trasforma in coope-
rativa, proponendo all’utenza una vasta
quantità di servizi in ambito scolastico,
assistenziale e progettuale operando
prima a San Martino Buon Albergo, Les-
sinia, e Valpantena, e in seguito, nelle
province di Brescia, Mantova, Pesaro,
Urbino e Rimini. 
Oltre all’iniziale progetto di cura dei
bambini fino ai tre anni, con servizi di
Tagesmutter Domus® e centri estivi per
l’infanzia, negli anni sono state aggiunte
attività per bambine e bambini in età sco-
lastica: doposcuola, supporti scolastici,
educativi e centri estivi. 
La cooperativa predispone anche dei
laboratori per studentesse e studenti con
Dsa (Disturbi specifici dell’apprendi-
mento), percorsi di logopedia e psicomo-
tricità. 
Un esempio concreto è il progetto nato
nel 2023: “BenEssere - Ambulatorio di

psicologia e psicoterapia”, che propone
percorsi di consulenza psicologica e di
psicoterapia, una valutazione per bambi-
ni e adulti (generale, neuropsicologica,
Dsa, demenze, ictus e traumi celebrali),
percorsi di riabilitazione, arteterapia, e
stimolazione e potenziamento delle capa-
cità cognitive e un supporto di parent
training. Sono anche disponibili percorsi
di supporto alla genitorialità e supporto
psicologico per chi si prende cura di una
persona con disturbi cognitivi o con
decadimento cognitivo. 
A San Martino Buon Albergo ripartiran-
no da gennaio i percorsi dedicati alla psi-
comotricità relazionale e di yoga, oltre ad

un corso per genitori di studentesse e stu-
denti con Dsa dal titolo: “Nei panni di
mio figlio”. L’iniziativa prevede di inse-
rirsi, attraverso i nove appuntamenti che
partiranno da giovedì 11 gennaio alle
20.30, al fianco delle famiglie per aiuta-
re genitori e figli per vivere in modo
sereno l’ambiente scolastico quando si
convive con un disturbo specifico del-
l’apprendimento. Gli incontri si svolge-
ranno nei locali della cooperativa a San
Martino Buon Albergo in viale del Lavo-
ro, 46. 
La Tata opera per creare una rete profes-
sionale capace di ispirare e dare risposte
efficaci ai bisogni delle persone, carican-
dosi dei loro aspetti di vita e relazione,
per condurle verso uno stato di benesse-
re. 
«Attraverso la proposta di servizi inno-
vativi e spesso partendo dai bisogni del-
l'utenza, cerchiamo vie per strutturare
servizi che possano contare sul lavoro di
rete con istituzioni e realtà già esistenti.
Il nostro motto è: apertura, competenza e
sostegno», spiega Michele Valbusa, pre-
sidente della cooperativa sociale onlus
La Tata. 
Per ulteriori informazioni sui servizi e
sulle singole attività è possibile telefona-
re al numero 045 4854257, dal lunedì al
giovedì dalle 9 alle 13, scrivere all’indi-
rizzo e-mail info@cooperativalatata.it,
oppure consultare il sito www.coopera-
tivalatata.it. 
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La Tata per le famiglie MERCOLEDÌ IN BIBLIOTECA. Al via, da mercoledì 10 gennaio,
l’iniziativa della biblioteca comunale Don Lorenzo Milani: “Mercoledì
in biblioteca”. Dodici appuntamenti da gennaio a marzo, in cui verran-
no proposte presentazioni di libri, incontri e conferenze, in cui autori ed
esperti trascineranno i partecipanti all’interno del mondo della narrati-
va e dell’illustrazione. 
Il primo incontro, previsto per mercoledì 10 gennaio, vedrà la presenta-
zione del libro di Lara Zancanella, docente di sostegno nella scuola pri-
maria, “Il circolo virtuoso, a scuola come della Formula 1”, un libro che
racconta di una gara all’interno del “circuito scuola”. Si tratta di una
serie di riflessioni ad alta voce per riflettere sul mondo della scuola in
modo efficace e trovare soluzioni inclusive, soprattutto per chi convive
con un disturbo dell’apprendimento. 
Gli incontri si svolgeranno tutti i mercoledì dal 10 gennaio al 27 marzo,
alle 21 all’interno della biblioteca comunale di San Martino Buon
Albergo. Ingresso libero fino ad esaurimento posti. (M. Scr.)

MONITORAGGIO SUI POZZI LIMITROFI AL CANTIERE
TAV. Durante l'ultimo Consiglio comunale del 2023 sono stati comu-
nicati i risultati del monitoraggio sui pozzi privati nella zona limitrofa
al cantiere Tav a San Martino Buon Albergo, avviato dopo che è stata
rilevata la presenza di tetracloroetilene in alcuni pozzi realizzati da IRI-
CAV a servizio del cantiere. Il monitoraggio viene condotto di concer-
to da tutti i soggetti competenti, ARPAV, ULSS 9 Scaligera, Provincia
di Verona, Acque Veronesi, Aato Veronese, Consorzio APV, con l’obiet-
tivo di tutelare la salute e l’ambiente.
Le analisi, effettuate presso i medesimi pozzi privati già controllati,
hanno confermato il rispetto di tutti i limiti di potabilità dell'acqua,
come evidenziato già dalla prima verifica.  Ulteriori analisi di questi
pozzi, considerati pozzi spia della qualità della falda a scopo potabile,
saranno effettuate nel corso del 2024 per continuare a mantenere sotto
controllo l'area.Sono state effettuate e sono tuttora in corso ulteriori
verifiche ambientali per la ricerca del responsabile della contaminazio-
ne dei pozzi del cantiere, che vedranno anche la realizzazione di alcuni
piezometri per il controllo della falda, oltre ad ulteriori campionamenti
delle acque. A scopo precauzionale si aggiunge all’indagine la verifica
del livello di cromo esavalente, a seguito della segnalazione del supera-
mento del limite in uno dei pozzi del cantiere. 
Gli enti preposti si incontreranno nuovamente per un ulteriore aggior-
namento, una volta espletate le indagini condivise. Il Comune ribadisce
inoltre l'invito ad allacciarsi, nelle zone servite, all’acquedotto pubblico
che è controllato e sicuro.

Notizie e appuntamenti



La ditta “Luca Trasporti S.r.l.s.” di Biolo Luca, con
sede operativa a Buttapietra, si occupa principalmente
del trasporto di merce da più di 30 anni, Dal 2022
offre anche un servizio di noleggio di piattaforme
aeree autocarrate, conducibili con patente B, per dare
la possibilità a privati e imprese della zona di usufrui-
re di questo servizio a noleggio. 
Le piattaforme, dotate di cestello, possono raggiunge-
re i 20 metri di altezza con uno sbraccio laterale fino
a 10 metri. Operare in conformità alle richieste del
cliente è una delle priorità dell’Azienda: si dà infatti la
possibilità di noleggiare le piattaforme non solo per
una o più giornate, ma anche per mezza giornata o
semplicemente per alcune ore, inoltre gli orari per il
ritiro e la restituzione del mezzo sono flessibili a
seconda delle esigenze. Le prospettive per il nuovo
anno sono quelle di ampliare il servizio noleggio con
piattaforme di maggiori dimensioni o, a seconda delle
richieste, con altre attrezzature di lavoro in quota.
Per informazioni sul noleggio di piattaforme aeree
visita la pagina www.lucanoleggiopiattaforme.it o
contatta Luca Trasporti tramite mail a info@luca-tra-
sporti.it o telefonicamente al 388 8263669.

di Jacopo Burati
jacopo.burati@incassetta.it

È una Buttapietra più brulla quella sotto
gli occhi della popolazione. Sono stati
infatti abbattuti gli alberi ammalorati di
fronte a Piazza Roma, a ridosso della
fossa Brà, dall'incrocio con via Provin-
ciale Ovest fino all'altezza della Bibliote-
ca Comunale. L'intervento è stato deciso
in seguito ad un’ispezione da parte di un
agrotecnico che aveva accertato il dete-
rioramento e quindi la necessità di abbat-
timento degli alberi.
In particolare, lo stato delle radici aveva
ormai compromesso la stabilità delle
piante che di conseguenza rappresenta-
vano un pericolo per l'incolumità di chi
usufruisce del marciapiede che fiancheg-
gia la fossa. Sono stati in seguito piantati
nuovi tigli che impiegheranno circa ven-
t'anni a raggiungere l'altezza massima.
«L’intervento si è reso necessario a
seguito delle indagini di stabilità esegui-
te lo scorso inverno – ha spiegato nel det-
taglio il sindaco di Buttapietra Sara
Moretto –. Abbiamo dato mandato di
abbattere tutti i tigli evitando di eseguire
pesanti interventi di potatura e ripetuti
controlli. L’abbattimento totale vuol dare
un senso di continuità alla nuova piantu-

mazione, così che gli alberi crescano
insieme e abbiano quindi nel tempo uno
sviluppo simile». 
L’abbattimento delle piante era stato evi-
tato ai tempi del rifacimento di piazza
Roma. Come ricordato dall’attuale consi-
gliere di minoranza Renzo Giacopuzzi,
allora l'abbattimento sarebbe servito per
far spazio alla posa dei sottoservizi e
delle fognature grazie al finanziamento
della Regione Veneto. Anche l’ex sinda-
co Aldo Muraro in quel periodo orga-
nizzò una manifestazione pubblica pro-
prio per salvare le piante. Ora la decisio-
ne è diventata inevitabile. «Accogliamo
con favore l’intervento – dichiara Giaco-
puzzi – anche perché le radici stavano
compromettendo la solidità dei marcia-

piedi. L’amministrazione ha voluto dare
una parvenza di continuità piantando di
nuovo i tigli, ma noi come gruppo di
minoranza avremmo consigliato una
pianta le cui radici vadano maggiormen-
te in profondità, in modo che in futuro
non vada a creare di nuovo danni alle
infrastrutture». 
Nel frattempo sono state avviate nuove
piantumazioni anche in via Bovolino,
dove esattamente un anno fa erano state
abbattute le piante di Liriodendro. Anche
qui il motivo era legato ai danni a pavi-
mentazione privata, cancelli e muretti di
confine causati dallo sviluppo delle radi-
ci degli alberi. Prossimamente saranno
quindi posati otto nuovi alberi della spe-
cie “Pero Chanticleer”.

Intervento dell’Amministrazione a seguito di una perizia tecnica

Abbattuti i tigli in piazza
gennaio 2024 9Cassetta  in Buttapietra

ALPINI: UNA SALA PER FAUSTO LONGO. Festa di aper-
tura per gli alpini di Buttapietra con il rinnovo del tesseramento per
l’anno 2024. Nell’occasione è stata intitolata la sala principale
della baita all’alpino Fausto Longo, che ne contribuì alla costru-
zione nel 1992. Longo è stato capogruppo della sezione locale per
cinquant’anni, dal
1950 al 2000. La
convenzione per
la costruzione
della baita fu fir-
mata dall’allora
sindaco e attuale
capogruppo degli
alpini Lino Mura-
ro e dallo stesso
Longo. Durante la
manifestazione è
stato festeggiato il
reduce Norino Piccoli, primo capogruppo storico e uno dei fonda-
tori del gruppo alpini nel 1947, nominato nell’occasione da don
Giuseppe Gonzato (Don Bepo). Dopo il raduno, l’alzabandiera, la
deposizione floreale, la sfilata al monumento dei caduti e la messa
concelebrata dal parroco don Franco Santini e dal vescovo emeri-
to di Verona Giuseppe Zenti. Erano presenti anche il presidente
dei combattenti e reduci Amedeo De Maio e il presidente provin-
ciale degli alpini Maurizio Trevisan. 

CORSI DI ARTI MARZIALI. Continuano i corsi di Judo e Aiki-
do organizzato dal Judo Club “Ki Tai Ryu” al centro polifunziona-
le “San Carlo” in via Monte Baldo a Marchesino di Buttapietra.
L’associazione propone lezioni di judo il martedì e il venerdì per
bimbi (dalle 17 alle 18), ragazzi (dalle 18 alle 19) e adulti (dalle
19:30 alle 21). Le lezioni di Aikido sono confermate il lunedì e il
giovedì per gli adulti (dalle 19:30 alle 21) e il mercoledì per bimbi
(dalle 17 alle 17:45) e ragazzi (dalle 18 alle 19:15). Per informa-
zioni è possibile mandare una mail a: judokitairyu@gmai.com

Notizie e appuntamenti

Una nuova 
raccolta

per Carletti
Pubblicazione nazionale per
Nazareno Carletti, poeta e
scrittore classe 1949 di But-
tapietra. Il suo ultimo lavoro
“Stato di Grazia”, una rac-
colta di poesie scritte in età
giovanile e lasciate a lungo
nel cassetto, è stato pubbli-
cato dalla casa editrice
“Robin Edizioni” di Torino.
«Non avevo mai pensato di
rendere queste poesie note
al pubblico ma ho deciso di
sottoporle al giudizio del
pubblico – spiega Carletti –.
Le mie precedenti opere
hanno avuto discreto suc-
cesso e gli elogi ricevuti mi
hanno spinto verso questa
nuova avventura». Carletti è
un artista eterogeneo: spazia
tra prosa e poesia ed è famo-
so in paese per tradurre in
versi gli eventi più sentiti e
curiosi del proprio paese di
origine, oltre che i perso-
naggi più rappresentativi
della comunità. Si tratta del
quinto libro di Carletti, due
di poesie in italiano, due in
dialetto e un libro di prosa
dedicato al “Ctg La Brà” di
Buttapietra. In preparazione
ora c’è una serie di racconti,
in previsione di uscita tra
circa due anni. (J. Bur.)

Luca Trasporti

Soluzioni
per lavori in

quota a
noleggio



ALTRI PUNTI DI RITIRO CEREA E VERONA

PROMOZIONE DEL MESE

Valutiamo il vostro oro

rispetto alla quotazione
giornaliera.

(escluso prezzo internet)

1 € AL GRAMMO 
IN PIÙ

1 € AL GRAMMO 
IN PIÙ

Qui trovi la valutazione del tuo oro: www.oro-verona.it • info@oro-verona.it

Molte le novità 
a partire dal 2024

Finisce con il 10 gennaio 2024
per il gas e con il 01/07/2024
per l’energia (il termine prece-
dente era fissato al 01 aprile
2024 variato poi al 01/07/2024
con comunicato stampa di
Arera del 20 dicembre scor-
so), il mercato tutelato di gas e
di energia elettrica.
Le novità che si affacciano con
il nuovo anno sono diverse e
molti consumatori sono diso-
rientati e confusi.
Proviamo, quindi, a fare un po’
di chiarezza.

MERCATO TUTELATO E
MERCATO LIBERO: COSA
VUOL DIRE?
Nel mercato tutelato le condi-
zioni economiche e contrat-
tuali sono decise e definite da
Arera (Autorità di Regolazione
per Energia reti e Ambiente).
Nel mercato libero i prezzi e le
condizioni contrattuali sono
stabiliti dal singolo venditore.
Per sapere a quale mercato si
appartiene basta controllare
nella bolletta dove questa
informazione viene obbligato-
riamente esposta.

QUANDO TERMINA IL MER-
CATO TUTELATO?
Per il gas il termine è stabilito
al 10/01/2024.
Per l’energia elettrica il termi-
ne è stabilito al 01/07/2024.
Nessuno rimarrà senza forni-
tura.

COSA BISOGNA FARE E
COSA SUCCEDE A CHI NON
FA NULLA?
Qui le cose si complicano e
occorre fare una distinzione.
GAS
I clienti vulnerabili che al
31/12/2023 sono ancora nel
mercato tutelato passeranno

automaticamente al servizio di
tutela della vulnerabilità (con
prezzi definiti da Arera), fermo
restando la facoltà di passare
in qualunque momento nel
mercato libero.
I clienti non vulnerabili che
al 31/12/2023 sono ancora nel
mercato tutelato passeranno
automaticamente ad un’offerta
denominata PLACET (con
prezzi in parte definiti da Arera
e in parte dal proprio fornito-
re): questa sarà una situazio-
ne provvisoria, in quanto
dovranno passare quanto
prima al mercato libero.
In entrambi i casi i clienti

rimangono con il loro fornitore
storico.

ENERGIA ELETTRICA
I clienti vulnerabili che al
30/06/2024 sono ancora nel
mercato tutelato passeranno
automaticamente al servizio di
tutela della vulnerabilità (con
prezzi definiti da Arera), fermo
restando la facoltà di passare
in qualunque momento nel
mercato libero.
I clienti non vulnerabili che
al 30/06/2024 sono ancora nel
mercato tutelato passeranno
automaticamente al SERVI-
ZIO A TUTELE GRADUALI,

per un massimo di tre anni,
con il fornitore che si vedrà
assegnare l’asta prevista ad
inizio gennaio 2024.

CHI SONO I CLIENTI VUL-
NERABILI?
Sono quei clienti che hanno
uno dei seguenti requisiti:
· 75 anni compiuti
· Condizioni economicamente
svantaggiate (ad esempio chi
percepisce il bonus gas ed
energia elettrica)
· Soggetti disabili ai sensi del-
l’articolo 3 della Legge 104/92
· Utenze in strutture abitative
emergenziali in seguito a cala-
mità naturali
· Gravi condizioni di salute che
richiedono l’uso di apparec-
chiature alimentate ad energia
(CONDIZIONE VALIDA SOLO
PER L’ENERGIA ELETTRI-
CA)
· Utenze ubicate nelle isole
minori non interconnesse
(CONDIZIONE VALIDA SOLO
PER L’ENERGIA ELETTRI-
CA)

Lupatotina Gas e Luce Srl è
presente sul territorio con
diversi sportelli che sono a
disposizione di tutti i clienti per
ogni dubbio e chiarimento.

FINE DEL MERCATO TUTELATO PER GAS ED ENERGIA



di Jacopo Burati

Non si arresta la crescita di San Marti-
no Giovani, la società di calcio di San
Martino Buon Albergo che nell’estate
del 2020, dopo il duro periodo del lock-
down, si è proposta di essere un punto
di riferimento dei giovani appassionati
del paese agli impianti di Borgo della
Vittoria. Da allora, la società del presi-
dente Walter Micheloni, del vicepresi-
dente Erasmo Sganzerla e del diretto-
re sportivo Adriano Zuppini ha bru-
ciato le tappe, diventando in soli tre

anni una delle più interessanti e ambi-
ziose società di calcio della Provincia
di Verona. I numeri sono importanti e
descrivono una situazione decisamente
interessante: un totale di 320 iscritti, 75
collaboratori tra allenatori e staff tecni-
co, un gruppo di volontari e laureati in
scienze motorie che si mettono a dispo-
sizione per fare esperienza. Sono
attualmente quindici le formazioni
iscritte ai campionati di categoria:
juniores, under 17 provinciali, under 15
regionali, under 14 regionali e provin-
ciali, esordienti, pulcini, primi calci e

piccoli amici, fino all’annata 2018.
All’orizzonte, possibilmente dalla
prossima stagione e in compatibilità
con i termini tecnici, si fa largo la pos-
sibilità di iscrivere la prima squadra
senior della storia della società al cam-
pionato di Terza Categoria. L’ambizio-
ne è di tesserare tutti giocatori prove-
nienti da San Martino Buon Albergo, in
una sorta di Athletic Bilbao locale e
ispirandosi alla nota formazione basca
che nella massima serie spagnola schie-
ra una percentuale preponderante di
atleti indigeni.

CALCIO. Superati i 300 atleti tesserati 

Campione d’Italia. Ma niente Champions League 2024. Sem-
brava tutto pronto per l’ingresso trionfale in Europa per la
Bocciofila Vigasio-Villafranca, che gioca le partite casalinghe
in campionato agli impianti sportivi di via Alzeri a Vigasio. La
Federazione europea ha gelato la società presieduta da Fran-
co Pighi annunciando che la competizione internazionale sarà
d’ora in poi disputata ogni due anni e non più ogni anno. La
Bocciofila dovrà quindi ripetersi e vincere anche il prossimo
scudetto: obiettivo peraltro fattibile e già annunciato dai verti-
ci societari. Altrimenti l’ingresso in Champions League sarà
determinato da un vibrante spareggio contro la società che si
sarà aggiudicata il campionato 2024. 
Intanto la Vigasio-Villafranca a dicembre ha già provveduto a
portarsi avanti con il lavoro. Al centro tecnico federale di
Roma è arrivata la vittoria della Supercoppa Italiana con l’af-

fermazione in finale contro la Caccialanza Milano, agguantan-
do così un altro titolo in un'annata spettacolare che fa entrare
la società nella storia del massimo campionato della specialità
“Raffa”. Il super “Triplete” era stato infatti poco prima com-
pletato dalla Coppa Italia, vinta alla bocciofila “Serenissima”
di Favaro Veneto in provincia di Venezia e sempre con i soliti
rivali della Caccialanza Milano. La formazione, allenata dal
confermato tecnico Massimo Nicolini, è stata completamente
confermata con i veterani Gianluca Formicone, Alfonso
Nanni, Gaetano Miloro e Gianluca Monaldi.  
Ma il campionato già reclama: sabato 13 gennaio alle 14 ci
sarà la prima partita casalinga contro la neopromossa S. Lucia
S. Alfredo (squadra di Sarno in provincia di Salerno).  (J.Bur.)

Bocce: niente Champions per Vigasio-Villafranca

Tricolore a
San Giovanni

Trionfo a Roma per Pietro Biban. Il ventunenne pugile
lupatotino ha vinto la “Cintura d'Italia”, uno dei titoli più
importanti della Federazione Pugilistica Italiana della
Gym Boxe a livello amatoriale. Biban, che fa parte del-
l’Accademia Pugilistica Veronese Ruga di San Giovanni
Lupatoto – guidata da Pierino e Angelica Ruga – ha pre-
valso nella categoria “81-91 chilogrammi” di fronte a un
pubblico partecipe e caloroso, imponendosi sul suo
avversario dopo sole tre riprese. Sono stati duecento i
pugili in totale appartenenti alle varie categorie che
hanno arricchito la competizione all’ombra del Colosseo.
I ragazzi, provenienti da ogni angolo d’Italia, hanno con-
tribuito a rendere molto alto il livello competitivo della
manifestazione. Pietro ha guidato un gruppo di otto atle-
ti dell’Accademia Ruga, sei dei quali hanno conquistato
una medaglia al termine delle rispettive prove. Ma l’im-
presa più luccicante è di Biban, che vanta un passato da
rugbista e che dal 2015 si cimenta a livelli sempre più alti
e in continuo miglioramento con la boxe. 
«Ho avuto sin da subito ben chiaro nella mia mente

l’obiettivo di vincere – spiega –. Non ho mai considerato
un altro epilogo e sono molto contento del traguardo che
ho raggiunto. La preparazione intensiva e l'addestramen-
to rigoroso a cui mi sono sottoposto nella palestra del-
l’Accademia Ruga mi hanno infuso la fiducia necessaria
per affrontare ogni sfida che mi si è presentata davanti.
Sul ring mi sentivo in forma strepitosa, non ho avuto
paura di nulla e ho dato il massimo di me stesso combat-
tendo con cuore e determinazione. Sono caratteristiche
che mi contraddistinguono e che devo confermare in
vista del mio futuro sportivo». Ritmo e intensità: sono
state queste le chiavi di volta per scardinare la resistenza
del rivale durante la finalissima. 
«È stata molto più di una competizione sportiva – confi-
da Biban –: un viaggio di crescita personale e di connes-
sione tra compagni di squadra. Il successo rimarrà inde-
lebile nei nostri ricordi».  (J.Bur.)

Gym Boxe

Sport
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Pietro Biban con il sindaco Gastaldello e Pierino Ruga

San Martino Giovani cresce

Torna il giro 
del Tartaro

Torna sulle strade di Vigasio domeni-
ca 14 gennaio, a partire dalle 8, il tra-
dizionale “Giro del Tartaro”, giunto
quest’anno alla ventisettesima edizio-
ne. La manifestazione è organizzata

dal “Gruppo Podistico Vigasio”, asso-
ciazione sportiva presieduta da Fabri-
zio Finezzo, con il sostegno dell’ente
di promozione sportiva “Usacli” di
Verona. Si tratta di due percorsi ludi-
co-motori di 7 e 14 chilometri, su stra-
da e sterrato, senza particolare diffi-
coltà e percorribili da chiunque anche
con i passeggini. Le due distanze pos-
sono essere affrontate a passo libero,
con tratti immersi nella campagna

vigasiana, tra le risorgive e gli affluen-
ti del fiume Tartaro. Sono previsti
durante i tragitti alcuni ristori, oltre a
quello finale ricco di prelibatezze e
qualche sorpresa riservata ai podisti.
Sono previsti infine riconoscimenti
significativi ai gruppi come ringrazia-
mento per la partecipazione. Il record
di presenze del “Giro del Tartaro” è di
132 gruppi podistici  coinvolti e 6000
persone in totale. (J.Bur.)

Cassetta  in



Mancano pochi giorni all’evento dei motociclisti: il MBE 2024
che si terrà da venerdì 19 a domenica 21 gennaio 2024, nel
quartiere fieristico di Verona.
I metri quadrati di esposizione saranno 100.000, con 700 espo-
sitori distribuiti in 7 padiglioni, 6 aree esterne che ospiteranno
gare, spettacoli, esibizioni e che vedranno protagonista soprat-
tutto il pubblico.
COSA TROVERAI A MBE 2024. La produzione di serie,
con la presenza di 19 Case motociclistiche in veste ufficiale,
tantissimi produttori e distributori di abbigliamento ed acces-
sori per te e la tua moto. Il panorama custom internazionale al
gran completo, con grandi firme provenienti da tutto il pianeta
e le loro realizzazioni, sempre più al confine tra meccanica e
arte. Lo sport motociclistico, in tutte le sue declinazioni, prati-
cato nelle aree esterne e raccontato attraverso le voci dei pro-
tagonisti (piloti, team, promoter e organizzatori), in una fitta
serie di premiazioni e presentazioni. Il mototurismo, fenome-
no che rende i viaggiatori su due ruote sempre più protagonisti
di Motor Bike Expo, a Verona alla ricerca delle prossime
avventure in ogni angolo d’Italia e del globo. Tutte le nuove
tendenze, con un’attenzione particolare alla mobilità, alla
sostenibilità ambientale e soprattutto alla sicurezza dei motoci-
clisti. Incontri, racconti, testimonianze, area shopping ed il
parcheggio gratuito riservato a chi arriverà in moto a Verona-
fiere.
A testimoniare lo straordinario successo di questa fiera sono i
numeri: 160.000 visitatori nel 2023 ma anche circa 200.000 tra
follower e contatti, sui social e con i media, oltre 1 milione e
mezzo di visite al sito web, grazie ad una produzione di infor-
mazioni e contenuti che non si ferma mai durante l’anno.
LE PRINCIPALI AZIENDE. Per quanto riguarda la grande
industria, saranno presenti a MBE 2024 ed esporranno i propri
prodotti Aprilia, Benelli, BMW Motorrad, Harley-Davidson,
Kawasaki, Keeway, Moto Guzzi, Moto Morini, Ohvale, QJ

Motor, Royal Enfield, SYM Sanyang, Suzuki, SWM, Talaria,
TM Racing, Triumph Motorcycles, UM Motorcycles e Yama-
ha, una compagine di assoluto valore, qualitativamente ai ver-
tici e ampiamente rappresentativa della produzione mondiale. 
Presenti poi marchi leader nei rispettivi segmenti come Liqui
Moly (main partner dell’evento), Bardahl, Continental, Daine-
se, GiVi, Motul, Pirelli - Metzeler, SW-Motech, Wunderlich,
Zard…
TANTE INIZIATIVE NELLE AREE ESTERNE. La
nuova pista di off-road, titolata Yamaha Arena, ospiterà un
calendario fitto di appuntamenti per gli amanti delle ruote tas-
sellate.
Nella giornata di venerdì, 24 piloti del talent “700% Made in
Italy”, si sfideranno in prove inseguimento ad eliminazione
diretta in sella alle loro Ténéré 700. Sabato 20 gennaio, attesis-
simo lo Swank Rally Winter Edition, gara regolaristica in for-
mula “gentleman” per gli appassionati più “cool” dell’off-
road. Partenza e arrivo in fiera, con prove di abilità, e percor-

so attraverso i più suggestivi scenari del veronese. Domenica
la Yamaha Arena ospiterà un evento senza eguali per gli aman-
ti dello scootercross, organizzato da Age of Scootercross.
Nell’area dedicata all’avvicinamento alla guida, corsi per bam-
bini, tenuti dall’Istruttore di Federmoto ed ex-campione di
velocità Gianluca Nannelli, e per le donne, con istruttore
l’amato ex-iridato Marco Lucchinelli. 
Per chi vuole provare i nuovi modelli, saranno a disposizione
del pubblico i demo ride di Harley-Davidson, delle moto elet-
triche Talaria e di Retrokit: produttore di Vespa riconvertite a
trazione elettrica. 
Nell’Area Drifiting, tre giorni di spettacolo con il Drift Show
di Area 51, dove tantissimi equipaggi si sfideranno e delizie-
ranno il pubblico con incredibili derapate e burnout.
Dell’Area Freestyle sarà protagonista Vanni Oddera con la sua
crew Daboot, sempre impegnato anche sul fronte della solida-
rietà; oltre a lui il pubblico di MBE potrà ammirare, per tre
appuntamenti al giorno, il talento di Massimo Bianconcini,
Francesco Buetto, Antonio Navas, Alberto Fiorensa e Dominik
Splitek. 
Numerose sono anche nell’edizione 2024, le iniziative rivolte
all’emisfero femminile, a partire da “Women Power”, interes-
sante serie di talk con donne protagoniste del mondo della
moto (imprenditrici, pilotesse, creator, influencer e professio-

IN FIERA A VERONA. Dal 19 al 21 gennaio, 3 giorni da non perdere

Tutti pazzi per le due ruote

Vieni a scoprire Vieni a scoprire 
le novità neglile novità negli

stand ufficiali distand ufficiali di

via Roveggia 79b, VERONA
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niste delle due ruote), condotti, sul palco del pad. 5 dalla ex-
pallavolista, campionessa del mondo 2002, Rachele Sangiulia-
no.
IL CUSTOM A MBE 2024. Nel settore custom MBE è lea-
der a livello mondiale, un autentico punto di riferimento nel
settore delle personalizzazioni. D’altra parte, è grazie a questo
trampolino di lancio che i preparatori italiani hanno potuto
affacciarsi sui grandi scenari internazionali, farsi conoscere ed
apprezzare ed imporsi con il proprio stile e la propria raffina-
tezza, espressione del “Made in Italy”.
Sarà nuovamente proposto il tanto atteso “International villa-
ge”: uno spazio espositivo con la presenza di aziende america-
ne e alcuni tra i massimi rappresentanti della cultura custom
USA. 
Il pubblico potrà incontrare i brand Cali Raised, Lyndall Bra-
kes, Original Garage Moto, V-Twin Visionary, Harcati, Chop-
pers Magazine e molti altri.
Farà tappa a Verona per la prima volta il Chopper Magazine
Invitational, prestigioso contest da oltreoceano riservato ai
mezzi appartenenti a questo stile iconico. Motor Bike Expo è
l’unico evento dove saranno presenti in contemporanea i quat-
tro grandi distributori mondiali di parti speciali: Custom Chro-
me, Motorcycle Storehouse, Parts Europe e Zodiac Internatio-
nal, con prodotti e iniziative speciali. 
Ulteriore curiosità, infine, il “Distretto Ruote Piccole” che rac-
coglierà scooter, moped, Vespa e Lambretta personalizzate.
L’evento di punta sarà MBE Award che assegnerà il titolo di
“The King of custom 2024” al miglior preparatore del salone. 

Nelle grandi aree esterne di MBE il pubblico potrà ammirare
esibizioni mozzafiato,. Partecipare a corsi di guida e provare i
nuovi modelli con i demo ride.
Nella Liqui Moly Arena si esibiranno i migliori stuntman
d’Europa, impegnati nell’attesissimo “International stutmen
contest”. Nella stessa pista vedremo anche i piloti di “Scuola
di Polizia” di Mirabilandia per uno show a due e quattro ruote. 
IL MOTOTURISMO A MBE. Nel padiglione 7 troverà
ampio spazio il settore del turismo in moto, attività verso la
quale MBE ha dedicato, per primo, grande attenzione, ricono-
scendone le potenzialità e le prospettive di crescita. L’area MB
Travel è dedicata a tutti gli operatori del settore turistico che
intendono offrire i propri servizi al grande pubblico dei moto-
ciclisti. Tour operator, agenzie di viaggi in moto, strutture
ricettive - come hotel, camping, bed & breakfast attrezzati - ma
anche moto club e località che operano nel segmento del turi-
smo, quanto mai vitale per l’economia italiana. Si rinnova, in
questo campo, la partnership con Wonder Italy, organizzazio-
ne che opera sul territorio nazionale in stretta collaborazione
con l’Associazione dei Borghi più belli d’Italia e che proporrà
gli eventi del programma 2024. Molto interessanti in questo
ambito, i corsi gratuiti offerti in fiera dalla testata specializza-
ta RoadBook, in collaborazione con il main sponsor Liqui
Moly; le diverse lezioni verteranno su argomenti veramente
importanti per chi viaggia in moto: la manutenzione del
mezzo, la posizione di guida, la disposizione del bagaglio e la
navigazione con il GPS. Info, redazione@roadbookmag.it
www.roadbookmag.it 

INFO UTILI. La manifestazione sarà aperta con orario con-
tinuato 9.00 – 19.00, il biglietto in prevendita costa online 21€
(+ diritti) ed è disponibile suTicketOne e VivaTicket. Alle
casse, attive agli ingressi Can Grande, San Zeno e Re Teodori-
co, il biglietto costa 24€.
Ampie sono le formule di agevolazione e sconto che interessa-
no i tesserati Federmoto, HOG e Vespa Club d’Italia (riduzio-
ne, 16€); bambini fino a 5 anni, ingresso gratuito; ragazzi da 6
a 17 anni, over 65, disabili fino al 79% di invalidità e accom-
pagnatori disabili oltre l’80%, gruppi e comitive composte da
almeno 30 persone, biglietto ridotto (16€); disabili oltre l’80%
d’invalidità, ingresso gratuito.
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Due nuovi marchi e
una pioggia di nuovi
modelli. Si presenta
così Motolandia in
vista del prossimo
Motor Bike Expo.
Agli storici brand
Kawasaki, Benelli e
Royal Enfield, si sono
aggiunti SWM e Kee-
way.
La storica concessio-
naria scaligera si farà
in cinque per essere
presente agli stand
dove saranno esposti i
nuovi arrivi e i model-
li di punta dei vari
marchi.
Nata nel 1995 a Dossobuono, l’attività è gestita da Daniele Zuliani
e dal figlio Mattia (insieme nella foto) e nel 2021 si è trasferita in
via Roveggia a Verona, dove oltre all'officina c'è spazio per un'espo-
sizione di oltre 350 modelli in pronta consegna.
Ad anticipare le novità della rassegna fieristica scaligera interviene
il figlio Mattia: «Per  Kawasaki la grande novità sarà l'Eliminator
500,  esporremo inoltre la serie Ninja 40th Anniversary, per celebra-
re i 40 anni di storia del modello, oltre a buona parte della gamma
2024.  Royal Enfield, invece, porterà in fiera i nuovi modelli: Hima-
layan 450 e Shotgun  650. Benelli farà debuttare la nuova motoriz-
zazione 700 del TRK, il modello di punta della casa. Inoltre, gesti-
remo il Benelli Shop con gadget, magliette, oggettistica e accessori
del marchio». 
SWM porterà l'intera gamma in fiera con due novità: la Stormbrea-
ker, una custom con motore a V di 1200 cc, il sidecar dalle linee
decisamente rétro con motore bicilindrico da 520 cc, nonché la
naked Gran Milano 500. Oltre al nuovo, a Motolandia si dà grande
importanza alle moto usate e ricondizionate: «Tra nuovo e usato -
continua Daniele - abbiamo circa 350 mezzi in esposizione. Prima
di essere messa in vendita, ogni moto usata viene sottoposta nella
nostra officina ad un minuzioso esame che prevede ben 50 control-
li. Una volta superato il test la moto viene venduta con una garanzia
che può essere estesa fino a 24 mesi».
«Da sottolineare – spiega Daniele - che abbiamo quattro primarie
società di finanziamento con varie proposte a tasso agevolato, anche
per l’intero importo: Compass, Fidomestic, Deutsche Bank, Agos.
Inoltre, sia sul nuovo che sull’usato, abbiamo il servizio di noleggio
con la formula che prevede il pagamento di metà del prezzo della
moto entro 24 mesi e la possibilità di passare poi ad un altro mezzo
o completare l'acquisto».
Nella sede di via Roveggia, 79b, a Verona Motolandia dispone di
1500 metri quadrati, nei quali sono esposti i modelli nuovi, un gran-
de assortimento di moto usate, l’officina e una sala d’aspetto confor-
tevole dove i clienti possono attendere la riconsegna del mezzo dopo
il “tagliando express” che dura mediamente un’ora oppure il servi-
zio “moto sostitutiva” se l'intervento richiede più tempo.
«Non sono previsti test drive durante la fiera -  conclude Mattia -
per i nuovi modelli, ma sarà possibile più avanti nella nostra sede di
via Roveggia». 

Marchi: Motolandia 
ha fatto cinquina 



Spesso si parla di bambini i cui
comportamenti sono conside-
rati problematici da genitori e
insegnanti: mettono in difficol-
tà l’adulto, fanno arrabbiare,
sono ingestibili, capricciosi,
testardi, disubbidienti ecc, ecc.
Vorrei invece porre l’attenzio-
ne su quei bambini che restano
“invisibili”, di cui si parla poco
perché parrebbero rappresen-
tare il figlio/alunno perfetto: i
bambini e le bambine buoni,
obbedienti, sorridenti, che non
danno mai filo da torcere.
A questi bambini e a queste
bambine i genitori chiedono di
aiutare i fratellini, e gli inse-
gnanti chiedono di aiutare i
compagni in difficoltà, perché
su di loro si può contare. E
quasi mai viene in mente di
preoccuparsi di bambine e
bambini così tanto buoni (se
non quando si inizia a temere
possano diventare vittime di
bullismo). Ma davvero non è
necessario interrogarsi anche
su comportamenti così apprez-
zabili? 
Il rischio in realtà è che il bam-
bino molto buono sia tale per
cercare di farsi accettare da
tutti, per paura di perdere

l’amore delle persone in caso
di comportamenti che non
piacciono agli altri, genitori,
insegnanti o amici che siano.
In questo modo però viene pri-
vato della capacità di opporsi,
di dire di no, di fare i “capric-
ci” che sono anche funzionali a

certi passaggi evolutivi e di
crescita. Come fare quindi per
aiutarli? 
La prima cosa da fare è evitare
discorsi, prediche e consigli su
come comportarsi, perché
avrebbero il solo risultato di
mettere a disagio il bambino
facendolo sentire poco accetta-
to e inadeguato alle aspettative
dell’adulto, non essendo in
grado di agire secondo i sugge-
rimenti. Meglio piuttosto raf-
forzare le sue sicurezze rispet-
to all’amore e al suo valore
come persona, incoraggiando-
lo ad affrontare situazioni
diverse e a sviluppare senso
critico e stima di sé; in tal
modo potrà essere sostenuto
nel trovare strategie efficaci
ma assertive che lo aiutino a
capire e assecondare anche i
suoi propri bisogni. Si tratta di
un lavoro educativo profondo,
anche da parte degli insegnan-
ti, indispensabile per fargli tro-
vare il suo giusto posto ricono-
scendosi e sentendosi ricono-
sciuto.
Se vi trovate in una situazio-
ne simile e non sapete come
fare, contattatemi: sarò felice
di aiutarvi! 

Pedagogia a cura di Patrizia Chieregati

Attenzione al figlio “perfetto”

Per porre domande scrivi a 
patriziachiere@yahoo.it

Dott.ssa Patrizia Chieregati
Educatrice e Pedagogista 

cell. 339 3657148

Professione riconosciuta dalla
L. 205/2017 art.1 cc. 599-601
e regolamentata ai sensi della

L. 4/2013

Avete mai sentito parlare di
trucco semipermanente o visto
qualche amica? Ma sapete
veramente come viene fatto?
Giuliana Vignato titolare di
New Estetica Giuliana illu-
stra tutto ciò che c’è da sapere.
Cos’è?
«Il trucco semipermanente è
una tecnica che dona un effetto
estetico costante e duraturo, in
genere viene utilizzata per
migliorare l’aspetto di occhi,
labbra, sopracciglia, ma può
anche coprire cicatrici». 
Fa male?
«Non è assolutamente doloro-
so: io opero sullo strato super-
ficiale del derma e questo
garantisce un risultato molto
naturale».
Come viene l’applicato e
quanto dura l’effetto?
«Utilizzo un applicatore con una punta finissima,
simile ad un pelo di pennello. Il trucco semiperma-
nente ha una durata garantita di un anno, di solito si
arriva a due. Poi si interviene con una seduta di rin-
novo.
Che tipo di colori vengono usati?
«Sono arrivati proprio in questi giorni nuovi colori
molto più belli, con tonalità più calde e morbide.

Non uso inchiostro da tatuaggi,

bensì mi avvalgo di pigmenti
certificati paramedicali». 
Come avviene il trattamento
all’interno del suo Centro?
«Io sono una visagista specia-
lizzata, per iniziare offro una
consulenza personalizzata con
studio del viso e selezione del
colore più adatto: studio con la
cliente l’effetto che si vuole
ottenere. Successivamente
fisso l’appuntamento per il trat-
tamento, che di solito dura un
paio d’ore: prima si effettua il
disegno, pelo per pelo nel caso
delle sopracciglia, poi si passa
all’applicazione che deve dare
un risultato realistico e natura-
le. Dopo 50 giorni è necessario
un secondo appuntamento di
controllo per ridefinire il fis-
saggio».

Nel mese di gennaio portando in negozio questo
coupon si avrà diritto alla PROMOZIONE
SCONTO del 10% sul rinnovo dei vecchi trucchi
permanenti. 
Venite a provare l’antigrigio e l’antirosso per
dare una nuova freschezza al vostro trucco da
New Estetica Giuliana a Castel d’Azzano. 

Cos’è il trucco semipermanente
Estetica a cura di New Estetica Giuliana

www.newesteticagiuliana.it
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via Provinciale est, 1a
Buttapietra - Tel. 045 6660017
www.macelleriacostanzo.it

MACELLERIA

La carne di coniglio è morbida dal sapo-
re delicato, ricca di proteine nobili e
adatta a tutti i tipi di cottura. 
La ricetta che vi proponiamo è sempli-
ce, saporita e succulenta, con un
sughetto che chiama “scarpetta”. 
Ci facciamo tagliare a pezzi un coniglio
e ci facciamo tritare un paio di fette di
pancetta tesa. 
Sminuzzato finemente qualche foglia di
salvia e un rametto di rosmarino, pulia-
mo uno spicchio d aglio. 
In un tegame largo mettiamo una noce

di burro, i profumi con l aglio e la pan-
cetta. Lasciamo rosolare qualche minu-
to.  
Laviamo sotto acqua corrente fredda il
coniglio, lo asciughiamo e lo mettiamo
nel tegame a fuoco vivace lo ritiriamo
in modo da far dorare da ogni lato. Sfu-
miamo con mezzo bicchiere di vino
bianco. Lasciamo cuocere a fuoco
moderato per 40/45 minuti. 
Nel frattempo facciamo qualche patata
al forno e delle carote a rondelle al
burro. 

Coniglio 
in tegameLa RRicetta 

di CCostanzo
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L’implantologia dentale è quel-
la branca dell’odontoiatria che
si occupa di sostituire i denti
mancanti con altrettante
radici sintetiche ancorate
all’osso. 
La perdita dei denti naturali è
sempre stata un evento invali-
dante, sia per la funzione sia per
l’estetica della bocca. Prima
dell’avvento dell’implantologia
dentale, il ripristino era reso
possibile solo per mezzo di pro-
tesi fissate ai denti contigui a
quelli mancanti: un intervento
demolitivo, che ne prevedeva la
limatura e spesso la devitalizza-
zione per accogliere le corone
che avrebbero sorretto l’ele-
mento mancante. Quando
numero e qualità dei denti natu-
rali non era favorevole alla
costruzione di protesi fisse, la
sostituzione dei denti mancanti
prevedeva, invece, l’applicazio-

ne di protesi mobili parziali o
totali (dentiera).
Tali apparecchi oggi vanno
scomparendo grazie ai progres-
si fatti nel campo della preven-
zione di carie dentarie e paro-
dontopatie che hanno ridotto la
perdita di elementi dentali, ma
anche per merito dell’implanto-
logia che ne ha permesso la sta-
bile sostituzione anche nei casi
di perdita completa dei denti.
Con l’utilizzo dell’implanto-
logia dentale non è più neces-
sario coinvolgere denti integri
per sostituire quelli mancanti.
L’impianto dentale, in qualità di
radice artificiale inserita sta-
bilmente nell’osso, riesce a
sostenere validamente una
corona (capsula) singola o un
ponte, oppure può fare da eccel-
lente ancoraggio a una dentiera
instabile o mal tollerata dal
paziente.

Secondo le necessità, è possibi-
le inserire uno o più impianti,
per sostituire un solo dente,
più denti (protesi dentale par-
ziale) o tutti i denti dell’arcata
(protesi dentale completa).
Contrariamente a quanto si
possa pensare, nella maggio-
ranza dei casi l’intervento d’im-
plantologia dentale non è dolo-
roso (inserire un impianto è
molto meno traumatico rispetto
all’estrazione di un dente) e
presenta una percentuale di suc-
cesso molto elevata (dal 95 al
98%).

PERCHÉ AFFRONTARE 
UN INTERVENTO 
D’IMPLANTOLOGIA

La mancanza di uno o più
denti è la causa di numerosi pro-
blemi sia all’estetica del sorriso
sia alla buona funzionalità della
masticazione;

La migrazione dei denti
vicini a quelli mancanti tende a
riempire lo spazio vuoto e di
conseguenza le arcate dentarie
non si chiuderanno più in modo
corretto;

La masticazione può diven-
tare difficile per la mancanza di
uno o più denti e per i disturbi
che questa provoca sulla musco-
latura, sulle ossa e sull’articola-
zione della mandibola.
Al termine dell’intervento, al
paziente viene consegnato il
“passaporto implantare”, un
libretto contenente uno schema
del piano di lavoro e tutti i dati
relativi all’impianto inserito
(dimensioni, lotto di appartenen-
za, certificato di idoneità).

ANATOMIA DI 
UN IMPIANTO DENTALE
Un impianto dentale è costituito
essenzialmente da tre parti:

impianto o fixture: struttu-
ra simile a una vite che viene
inserita nell’osso; è prodotta in
titanio, un materiale biocompati-
bile che non comporta reazioni
da parte dell’organismo;

moncone o abutment: pic-
cola struttura in titanio o zirconia
che connette la protesi all’im-
pianto;

protesi fissa: corona artifi-
ciale in ceramica o zirconia che
sostituisce il dente naturale. 

L’equipe dello studio 
odontoiatrico Centrodent srl
di Castel d’Azzano si rende
disponibile per maggiori
informazioni e consulenze
sugli argomenti trattati. Pote-
te inviare una e-mail a centro-
dentsrl@gmail.com oppure
telefonare al numero 045
512131.

Addio
protesi 
mobili

Cos’è l’implantologia dentale e quali sono i vantaggi a cura del dott. Rocco Lopiano




